



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 450
23 de diciembre de 2020**

Facultad de Jurisprudencia culminó con éxito incorporaciones virtuales del 2020

Para continuar con la modalidad de titulación, las autoridades de la Facultad de Jurisprudencia se comprometieron a impulsar procesos académicos que se incrementaron a partir de la pandemia, por ello, el Área de Titulación preparó una planificación para continuar con la realización de grados virtuales, acogiendo las disposiciones del Honorable Consejo Universitario.

De esta manera, en el mes de julio se iniciaron con las incorporaciones virtuales, las cuales contaron con la presencia de las autoridades, docentes, tutores y el personal administrativo involucrado directamente con este proceso, quienes trabajaron intensamente, combinando la actividad presencial con la virtual, para que cada estudiante exponga de manera eficiente y transparente sus proyectos de investigación en línea.

Es así, que en el mes de julio se llevaron a cabo 5 grados, en agosto 1 grado, en septiembre 4 grados, en octubre 3 grados, en noviembre 8 grados y en diciembre 9 grados. En total, la Facultad de Jurisprudencia entregó 30 nuevos profesionales del Derecho que demostraron ante un tribunal su capacidad para aplicar los conocimientos adquiridos.

I.F

